



Verán Blinken y AMLO drogas y migración

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO
CORRESPONSAL

WASHINGTON.- El tráfico de drogas y la política migratoria son algunos de los temas prioritarios para EU que abordarán el lunes durante un encuentro privado el Secretario de Estado de Estados Unidos, Anthony Blinken, y el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Blinken visita la Ciudad de México para liderar el Diálogo Económico de Alto Nivel (DEAN) con sus contrapartes y, de manera paralela, se encontrará con López Obrador, quien recientemente lo ha acusado de intervenir en México en temas como las denuncias por crímenes contra periodistas.

“El Secretario Blinken planea reunirse con el Presidente López Obrador y el Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, para hablar no solo el DEAN y nuestra relación económica, sino también de otras prioridades compartidas”, dijo ayer Brian Nichols, el Subsecretario de Estado de EU para América Latina.

“Esto incluye nuestro gran trabajo conjunto para abordar el tema del fentanilo y nuestra cooperación en curso y los esfuerzos para abordar humanamente la migración irregular en las Américas”, apuntó Nichols sobre dos temas que son de alta preocupación para la Administración del Presidente Joe Biden.

Cuestionado sobre si el Secretario de Estado discutiría durante su visita el estado que guardan las actuales consultas en torno a la política energética del Gobierno de López Obrador solicitadas por EU y Canadá, el Subsecretario Nichols no lo descartó, pero dijo que estas consultas corren en un canal separado.

“EU y México pueden abordar cuestiones relacionadas con energía en este proceso de solución de controversias sin interrumpir nuestros lazos económicos más amplios”, dijo Nichols a pregunta específica.

El encuentro entre López Obrador y Blinken sería el segundo de carácter privado que ambos sostienen.